
Réunion du comité directeur : lundi 18 juin 2007 
 
Présents : M. Molinaro, J. Dosdat, C. Molinaro, H. Chaume, B. Pailley-Poret, C. Mercier 
 
 Cotisation : hausse d’environ 2%  
 Location de la tenue : indexée sur le prix d’achat am ortissem ent en 5 ans donc 

46€ 
 
 Affichage des compétitions : planning annuel + feuilles de convocation avec 

autant que possible m ention d’un arbitre, environ 15 jours avant. 
 
 Arbitrage : problème récurrent, faire la demande aux jeunes arbitres ou en 

form ation d’arbitrer au m inim um  2 fois pour le club. L’arbitre étant pris en 
charge par des tireurs qui participent à la compétition. 

 
 Réparation de matériel : on constate la disparition de matériel, des tireurs qui 

restent dans le local à réparer au lieu de s’entraîner et des problèm es de 
rangement et de nettoyage. 
Proposition adoptée : dans le local il ne restera que l’établi et quelques outils, un 
testeur et un peson. Chacun pourra donc régler son matériel ou détecter une 
panne mais devra faire les réparations chez lui. Marco continuera à réparer les 
fleurets et prendra également les épées de ceux qui le souhaitent. 
 

 Bilan des compétitions : bonne participation (environ 450 sur l’année)  et 
résultats satisfaisant et en progrès. 
Bilan du N2 : environ 40€ de bénéfice donc dérisoire au vu du travail nécessaire. 
Compétitions à organiser : tournoi des jeunes, zone minimes (pb de matériel : 
manque de pistes, appareils, ordinateurs et nécessite la mobilisation de 20 
bénévoles), tournoi de fin d’année. 
Déplacement au Vésinet : 2 m inibus, 15 tireurs donc c’est une bonne expérience 
à poursuivre et peut-être envisager un autre déplacement du même type. 
 

 Indemnité de déplacement : concerne les mêmes compétitions que les années 
précédentes (N1, interzone, championnat de France, suivent une sélection), tarif 
55€ par tireur. 

 
 Site internet du club pour la rentrée, nouveau responsable, Pierre-Olivier 

Mercier. 
 
 Investissem ent pour l’escrim e scolaire et les moustiques : achat de 20 kits 

escrime 
 
Fin de la réunion vers 20h30 
 
 

Président 
Marco Molinaro 


